



三 和 鎌 田

サッカー部通信

Estrela Express

エストレラ エクスプレス

第16号

平成31年2月5日

1月中の試合等の結果

● 6日 U 9 交 流 戦

至 河合第二小学校

- ×1-3 下田
- 5-1 葛城當麻
- 3-1 志都美旭ヶ丘
- ×1-2 河合

亥年最初の試合は、2勝2敗でしたが、全ての試合でゴールネットを揺らし、正しく猪突猛進の幕開けでした。(池永)

● 6日 U 1 1 交 流 戦

至 郡山総合グラウンド

- ×0-5 河合
- ×0-2 斑鳩
- ×0-4 天理南
- ×1-4 センチュリー

7人で最後までよく走り戦いました。今日は明日の試合に必ず生きてきます。

(南田)

● 12日 U 1 1 日 刊 カ ッ プ

至 新庄健民グラウンド 他

- ×0-8 パルティータ生駒

県大会一回戦で、あえなく敗退しました。

(南田)

● 13日 U 9 交 流 戦

至 畝傍南小学校

- ×0-2 北見北
- ×0-1 八木FC
- ×0-2 サウスキッズ
- ×4-6 北見北

勝利の女神は微笑みませんでした。将来性豊かな試合内容でした。(南田)

● 14日 U 1 1 葛 城 リ ー グ 第 三 期

至 鎌田小学校

優勝

優秀選手賞～渡邊選手

- △0-0 五位堂
- 1-0 葛城當麻
- △0-0 RIKKEN
- 2-0 高市B

ホームでの声援をバックに、見事優勝しました。(池永)



● 19, 20日 U 1 0 葛 城 新 人 戦

至 五條上野公園グラウンド 他

予選リーグ

- ×0-5 高田A

- 3-0 マスガ

- ×0-14 斑鳩A

順位トーナメント

- ×2-4 葛城新庄

- ×0-3 高市

● 26, 27日 U 1 1 葛 城 新 人 戦

至 新庄健民グラウンド 他

予選リーグ

- 2-0 マスガ

- ×0-1 河合

○1-0 安倍
2位 トーナメント
×1-1 吉野
PK2-3

○1-0 クレアル

予選リーグは7人での厳しい試合でしたが、2位で通過しました。トーナメントはPK戦で惜敗しましたが、粘り強い守りが出来てきました。(南田)

● 26, 27日 U9 葛城新人戦
至 鎌田小学校 他

予選リーグ
×1-5 葛城當麻
×0-2 八木
○6-3 平群
×0-10 高田A
順位トーナメント
○2-0 真美ヶ丘
×2-3 葛城新庄
○4-3 葛城當麻



予選リーグではゴールが遠かったですが、順位トーナメントは、全員よく走りました。予選で敗退したチームにもリベンジを果たし、自信になったようです。(小寺)

歩み Vo15

～ サッカーの魅力 ～

アジアカップでの日本は見事な活躍でした。
流れるようなリズムのドリブル、パス回しか

ら生まれるゴールにテレビの前で釘付けになってしまったのは私だけではないと思います。

さて、全日本の元監督のイビチャ・オシム氏は、「アイデアが無くてもサッカーはできるが、サッカー選手にはなれない。」と、ひとり一人の選手たちに考えてプレーすることを求めました。さらに、自由な発想ができ、相互にアイデアを共有するチームワークが選手の条件としました。

子どもたちのサッカーでも、こちらがハツとするプレーを見る時があります。私はそんなチャレンジを大切にしたいと思っています。オシム氏の言葉を借りるなら、サッカーの魅力は、自由で主体的な表現ができることと、チームプレーであることです。言い方を変えれば、好きな友だちと一緒にする「遊び」心が大切であるということです。言われてするのではなく、自分で考えて動く、チャレンジしてみる、そんな行動の積み重ねは成長を促します。

私は、サッカーを通じて、楽しく続けるコツを体得することができれば、その経験はこれからの中学生活、勉強にも生きてくると思います。配布しているリフティング表には、「主体的に続けてもらいたい。」そんな願いも込めています。